

Originalarbeiten

- 87 Entstehung und orthodontische Behandlung der Klasse-III-Malokklusion
Sato, S., S. Akimoto, H. Shinji
- 100 Unterschiedliche Behandlungsmechaniken in der orthodontischen Korrektur von Klasse-II- und Klasse-III-Malokklusionen mit offenem Biss
Sato, S., M. Kaneko, K. Sasaguri

Fallbericht

- 112 Orthodontische Rekonstruktion der Klasse-III-Malokklusion mit geringem Mandibularebenenwinkel
Shirasu, A., S. Sato

Originalarbeiten

- 119 Anwendung des Multiloop Edgewise Archwire (MEAW) bei der Behandlung der Klasse-III-Malokklusion mit dentaler Mittelliniendiskrepanz
Sasaguri, K., S. Akimoto, H. Shinji, S. Sato
- 126 Orthodontische Behandlung der skelettalen Klasse-III-Malokklusion in Verbindung mit mandibulärer Laterodeviation
Akimoto, S., M. Kubota, A. Matsumoto, S. Sato
- 136 Frühmaßnahmen bei dekompenzierter Klasse-III-Malokklusion im frühen Wechselgebiss
Shinji, H., T. Hiyama, M. Yamaguchi, K. Onodera, S. Sato

Fallbericht

- 143 Interdisziplinäre Behandlung eines Scherenbisses mit kraniomandibulärer Dysfunktion
Tamaki, K., A. G. Čelar, R. Slavicek, S. Sato

154 Informationen aus der Industrie

156 Fortbildung/Tagungskalender

Original Article

- 87 Development and Orthodontic Treatment of Class III Malocclusion
Sato, S., S. Akimoto, H. Shinji
- 100 Different Treatment Mechanics for Orthodontic Correction of Class II and Class III Open Bite Malocclusions
Sato, S., M. Kaneko, K. Sasaguri

Case Report

- 112 Orthodontic Reconstruction of a Class III Malocclusion with Low Mandibular Plane Angle
Shirasu, A., S. Sato

Original Article

- 119 Application of MEAW Mechanics for Treatment of Class III Malocclusion with Dental Mid-Line Discrepancy
Sasaguri, K., S. Akimoto, H. Shinji, S. Sato
- 126 Orthodontic Treatment of Class III Malocclusions Associated with Mandibular Lateral Deviation
Akimoto, S., M. Kubota, A. Matsumoto, S. Sato
- 136 Interception of Decompensated Class III Malocclusions in the Early Mixed Dentition
Shinji, H., T. Hiyama, M. Yamaguchi, K. Onodera, S. Sato

Case Report

- 143 Interdisciplinary Treatment of a Patient with Severe Mandibular Displacement and Cranio-mandibular Dysfunction
Tamaki, K., A. G. Čelar, R. Slavicek, S. Sato

154 Press Releases

156 Congress Announcements